

Son Honneur le Juge en chef Dubuc qui a répondu en vrai canadien-français, c'est-à-dire en patriote et en catholique aux souhaits de bonheur et de longévité qui lui étaient présentés à l'occasion du 25 anniversaire de sa nomination comme Juge. Le concert a été un réel succès et a prouvé une fois de plus que tout en étant à la tête de toutes les institutions scolaires du Manitoba, le collège de Saint-Boniface savait aussi joindre l'agréable à l'utile. Les "Cloches" de Saint-Boniface sont heureuses d'enregistrer ce nouveau succès et de féliciter le RR. PP. Jésuites qui dirige avec tant de dévouement ce collège, qui est l'espoir du Manitoba catholique.

SOUVENIR DU 50^e ANNIVERSAIRE DE LA DÉFINITION DU
DOGME DE L'IMMACULÉE CONCEPTION.

Les CLOCHES très désireuses de voir la Vierge Immaculée honorée dans toutes les familles, ne sauraient trop recommander la diffusion dans toutes les familles de l'image souvenir de la fête auguste que le monde catholique célébrera le 8 décembre courant. Ce souvenir représente un groupe superbement agencé des trois PAPES qui ont régné depuis la définition du dogme de l'Immaculée Conception. Pie IX qui a proclamé le dogme; Léon XIII qui a décrété le cinquantenaire; Pie X qui a béni le cinquantenaire et accordé le Jubilé. Ce pieux dessein du souvenir de la fête de la Vierge Immaculée a reçu une bénédiction toute spéciale de Sa Sainteté Pie X, le 18 avril dernier.

Le prix de cette image souvenir est de 12 centins franco \$6.00 le cent. S'adresser à l'auteur, M. Gaston Labat. Boîte 649 Montréal P. Q.

NÉCROLOGIE

ITALIE - Les Franciscaines missionnaires de Marie, de Québec recommandent aux prières des abonnés des "Cloches" l'âme de leur Très Révérende et bien aimée Mère Générale et Fondatrice, Mère Marie de la Passion, décédée à San Berno (Italie) le 15 novembre 1904.

FRANCE - A Paris vient de mourir dans la paix du Seigneur Monsieur Lebas, Supérieur général de Saint-Sulpice.

MONTRÉAL. - M. l'abbé Bourassa ancien secrétaire de l'Université Laval de Montréal et depuis quelques mois à peine curé de la Paroisse Saint-Louis de France, est mort après une très courte maladie.